

Antrag der Geschäftsleitung vom 21. Januar 2016

5241 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Bewilligung der Einsitznahme eines
Mitglieds des Regierungsrates in die Eidgenössische
Koordinationskommission für Familienfragen**

(vom

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 18. November 2015,

beschliesst:

I. Regierungsrätin Jacqueline Fehr wird die Einsitznahme als Mitglied in die Eidgenössischen Koordinationskommission für Familienfragen (EKFF) bewilligt.

II. Veröffentlichung im Amtsblatt.

III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 21. Januar 2016

Im Namen der Geschäftsleitung des Kantonsrates

Die Präsidentin:

Theresia Weber-Gachnang

Der Sekretär:

Roman Schmid

* Die Geschäftsleitung besteht aus folgenden Mitgliedern: Theresia Weber-Gachnang, Uetikon a. S. (Präsidentin); Rolf Steiner, Dietikon; Karin Egli, Elgg; Markus Bischoff, Zürich; Esther Guyer, Zürich; Dieter Kläy, Winterthur; Philipp Kutter, Wädenswil; Marcel Lenggenhager, Gossau; Peter Reinhard, Kloten; Benno Scherrer Moser, Uster; Roman Schmid, Opfikon; Markus Späth-Walter, Feuerthalen; Jürg Trachsel, Richterswil; Thomas Vogel, Illnau-Effretikon; Erich Vontobel, Bubikon; Sekretär: Roman Schmid.

Begründung

Gestützt auf Art. 63 der Kantonsverfassung vom 27. Februar 2005 (KV, LS 101) bedürfen Vertretungen des Kantons in Organisationen des öffentlichen und privaten Rechts der Bewilligung des Kantonsrates.

Mit Antrag vom 18. November 2015 beantragt der Regierungsrat dem Kantonsrat, die Wahl von Regierungsrätin Jacqueline Fehr als Mitglied der Eidgenössischen Koordinationskommission für Familienfragen (EKFF) zu bewilligen (Vorlage 5241).

Mit Bericht vom 21. Januar 2016 beantragt die vorberatende Geschäftsleitung des Kantonsrates einstimmig, diese Wahl zu bewilligen.